



EPS et UNSS depuis le début de l'année scolaire

publié le 25/01/2017

Petite compilation des événements importants de ce début d'année

Voici en image un petit florilège des moments importants en Education Physique et sportive de ce début d'année Avec beach Rugby départemental à Chatelaillon, journée de district Rugby, remise de prix pour les titres de Champions de France Rugby et Tennis, tournoi de Volley de Noel pour les Troisièmes, Cross Académique à Angoulême avec un podium benjamines et Championnat de France de Cross Country à Saint Quentin en Yvelines :) quel dynamisme, et ce n'est qu'un début, à suivre...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.